

題かる子どもたち

子どもたちの笑顔を守るために

委員になったきっかけは、子ども会活動に携わっていたときに、町内会長から声を掛けていただいたことです。それから約24年間、子どもたちの答頼を聞みに活動を続けてきまし

清田区青少年育成委員会 連絡協議会 す。 はやし しんいち 林 進一議長

笑顔を励みに活動を続けてきました。特に思い出深いのは、平成7年にYOSAKOIソーランジュニアチーム「清田舞皇里夢」を結成したことです。地域の方々に支えられて今年で15年目になります。これからも、清田区の子どもたちの笑顔を守る活動を続けていきま

めに地域で活躍する団体。それが青少年育成子どもたちの元気な笑顔を未来につなぐたに成長することはみんなの願いです。次代を担う子どもたちが、心豊かで健やか

を陰で支えています。
記録係として大会を運営。子どもたちの熱戦打ち合わせを重ね、当日も審判や会場整理係、全に楽しく参加できるように、事前に何度も「雪上つなひき大会」では、子どもたちが安大なわとび大会」や今年、白旗山で開催した



子どもを見守る会 (里塚・美しが丘地区) 子どもたちを事故や犯罪から守るために 日々活動しています。



親子レクリエーション

(清田地区) 自然散策やバーベキューなどで、たくさ んの親子が楽しんでいます。



ハーティー・マインド推進運動

(平岡地区) 社会見学などの経験を通して、地域の一 員としての自覚を身に付けていきます。